

Ausstellervorberichte



für ihre Qualität, Zuverlässigkeit und Effizienz bekannt sind. Besucher des Stands haben die Möglichkeit, diese Maschinen hautnah zu erleben und sich von ihrer Leistungsfähigkeit zu überzeugen.

Die Kubota-Frontmäher der FC-Serie sind ein Meilenstein in der Rasenpflege. Mit ihrem innovativen Design und ihrer erstklassigen Leistung setzen sie neue Maßstäbe in Sachen Effizienz und Komfort. Die FC3- und FC4-Modelle bieten eine unschlagbare Kombination aus Präzision, Leistung und Benutzerfreundlichkeit und sind die perfekte Wahl für professionelle Anwender, die das Beste vom Besten erwarten.

Der neue elektrische Zero-Turn-Mäher von Kubota

Ein professioneller elektrischer Mäher, der den ganzen Tag über genutzt werden kann. So lautet das Konzept des Kubota Ze. Oftmals werden Grünflächen im städtischen Bereich mit lauten Maschinen und Motoren gemäht. Genau dort ist aber eine leise und professionelle Lösung gefordert. Mit der neuen Serie der Zero-Turn-Aufsitzmäher erfüllt Kubota diesen Wunsch. Elektrisch leise und langlebig. Des Weiteren präsentiert die Ad.Bachmann AG Geräteträger von Timan, die sich durch ihre Vielseitigkeit und Robustheit auszeichnen. Diese Geräte sind ideal für den Einsatz in verschiedenen Geländebedingungen und ermöglichen eine effiziente Bewirtschaftung von öffentlichen Parkanlagen, Grünflächen und die Bekämpfung von Schnee- und Eisglätte im Winterdienst. Darüber hinaus sind die 100 Prozent elektrisch angetriebenen Alkè-Transporter mit ihrer hohen Nutzlast und Zugkraft bestens bekannt. Dazu kommen neu die professionellen drei- und vierrädrigen Elektrofahrzeuge von Ligier aus Frankreich mit verschiedenen vielseitigen Modellen und sportlichen 65 km/h Höchstgeschwindigkeit.

Ad. Bachmann AG an der ÖGA 2024

Sektor 4.5, Stand 514

Die Ad.Bachmann AG präsentiert neben dem kompletten Kommunal- und Rasenpflegeprogramm von Kubota auch Geräteträger von Timan, Transport- und Geländefahrzeuge von Kawasaki sowie Elektrofahrzeuge von Alkè und Ligier mit gut abgestimmten An- und Aufbaugeräten. Ein etablierter Name in der Branche der Kommunal- und Rasenpflege, die Ad.Bachmann AG, lädt herzlich ein, auf der ÖGA 2024 (Sektor 4.5, Stand 514) die neuesten Innovationen zu entdecken. Der Messestand bietet eine beeindruckende Auswahl an Spitzenprodukten und Lösungen, die speziell entwickelt wurden, um die Herausforderungen der Grünflächenpflege und Landschaftsbewirtschaftung zu meistern. Ein zentraler Bestandteil des Messeauftritts ist das umfassende Kommunal- und Rasenpflegeprogramm von Kubota. Von leistungsstarken Aufsitzmähern bis hin zu vielseitigen Kompakttraktoren bietet Kubota eine breite Palette von Geräten, die

Ligier-Professional-Elektrofahrzeuge: Neu in der Schweiz

Ein weiteres Highlight sind die Ligier-Professional-Elektrofahrzeuge, die das Thurgauer Unternehmen erstmals auf der ÖGA 2024 präsentiert. Die Ad.Bachmann AG ist seit 2024 offizieller Generalvertreter von Ligier Professional und stolz darauf, die neuesten Innovationen dieser renommierten Marke vorstellen zu können. Der Ligier Pulse 3 ist ein dreirädriger Elektroroller mit Kofferaufbau, der mit seinem modernen Design und seiner beeindruckenden Leistung überzeugt. Mit seinem stabilen Fahrverhalten und seiner praktischen Bauweise ist er die ideale Lösung für den städtischen Verkehr. Der Pulse 4 hingegen ist ein vierrädriges Transportfahrzeug mit modularer Bauweise und einer Vielzahl von Einsatzmöglichkeiten.

«Besuchen Sie unseren Stand und lassen Sie sich von der Vielfalt und Qualität unserer Produkte überzeugen!»

Ad. Bachmann AG, www.adbachmannag.ch